

ROSANA CABRERO BUIL CRUZ ROJA ESPAÑOLA EN HUESCA ARAGÓN



Soy Rosana Cabrero y tengo 28 años. Desde hace tres años soy voluntaria de Cruz Roja en Huesca donde participo en actividades muy diversas, pero principalmente de intervención social y en juventud. Actualmente colaboro como monitora en un programa que se llama “*¿Dónde quedamos?*”, una iniciativa de Cruz Roja Juventud que consiste en diferentes talleres educativos y de ocio para niños y jóvenes durante sus vacaciones navideñas.

Parte de mi tiempo libre me gusta invertirlo en participar en una asociación y por eso me gusta ser voluntaria. Además, las actividades que realizo están relacionadas con mi capacitación personal y creo que puedo ser útil en estos programas.

Ser voluntaria en Cruz Roja te da muchas opciones, porque tiene una gran diversidad de programas y da la opción de colaborar en muchos campos, y con muchos colectivos.

Cruz Roja es una institución muy conocida en la ciudad donde vivo. Siempre está presente en muchos actos, sale en los medios de comunicación y tiene una larga trayectoria como asociación.

Me gusta sobre todo de mi acción voluntaria el poder estar en contacto directo con la gente, tanto con el colectivo con el que trabajo, como con otros voluntarios y voluntarias. No busco el reconocimiento por mi labor. Lo hago de forma altruista.

Ser voluntaria me aporta muchísima satisfacción personal. También me aporta formación y vivir experiencias muy positivas y motivadoras.

Para mi es muy difícil elegir solo un buen recuerdo. Todos son buenos, aunque si tengo que escoger uno me quedaría con los talleres de sensibilización que realicé en institutos de Huesca dentro del Programa de Prevención de Conductas Violentas.